

Offener Brief an Herrn Bürgermeister Bühler

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Bühler,

bereits mehrfach hatten wir Sie um die Durchführung eines Tages der offenen Tür im Rathaus von Obersasbach gebeten. Wir wählen nun die Form des offenen Briefes, da wir bisher von Ihnen keine klare Aussage hierzu erhalten haben. Ein Tag der offenen Tür bietet der gesamten Bevölkerung die Möglichkeit, sich selbst in Ruhe ein Bild vom Zustand des Rathauses zu machen. Aus unserer Sicht wäre dies eine ausgezeichnete Chance, in einen offenen und ehrlichen Bürgerdialog zu treten.

Für eine objektive und sachliche Meinungsbildung wäre es sinnvoll, diesen Tag der offenen Tür noch vor der nächsten öffentlichen Gemeinderatssitzung, am 27. September 2021, durchzuführen. Um möglichst vielen Mitbürgern/-innen die Teilnahme zu ermöglichen, bitten wir darum, die Bevölkerung zu dieser Veranstaltung rechtzeitig über das Gemeindeblatt einzuladen.

Der aktuelle Stand von derzeit mehr als 300 Unterzeichnern der Petition für den Erhalt des Rathauses von Obersasbach belegt das große öffentliche Interesse, das Rathaus zu erhalten, auf nachdrückliche Art und Weise. Unter der Adresse openpetition.de!/obersasbach können Sie sich jederzeit selbst von den verschiedenen Meinungen und Perspektiven vieler Mitbürger/-innen überzeugen.

Trotz mehrfacher Bitten zur Durchführung dieses Tages der offenen Tür wurde diese Möglichkeit Ihrerseits bisher nicht gewährt. Noch immer warten wir auf eine Antwort auf unsere letzte Anfrage. Wie von uns schon seit Beginn dieser Petition so praktiziert, hatten wir Ihnen darin nochmals ein persönliches Gespräch angeboten. Selbstverständlich halten wir dieses Angebot weiterhin aufrecht.

Wir freuen uns auf Ihre geschätzte Rückantwort zu diesem für die Bevölkerung überaus wichtigen Anliegen.

Besten Dank im voraus.

Mit freundlichen Grüßen

Johannes Allgöwer, Franz Graf, Franz Schmälzle, Tobias Graf

openpetition.de!/obersasbach

Initiative für den Erhalt des Rathauses von Obersasbach